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在通快，专门有一个人负责可持续发展——Susanne Hartlieb。她从 2018 年八月起担任可持续发展部主管。但是，在一个能源消耗相当于一个小城镇的公司里，是否有可能将二氧化碳排放量减少一半以上？在位于

迪琴根总部进行的实地考察——在未来几年里，这正是要实现的目标。

Susanne Hartlieb 大步走过通快公司多层停车场的顶层。“员工们有 86 个电动汽车充电点可使用。它们的总输出功率约为 1000 千瓦。作为比较：这功率可供 10,000 台电视运作。我们的目标是让员工能够在

工作时方便地给他们的汽车充电。”Hartlieb 说。2019 年，通快启用了由弧形金属包覆的停车场——当时，“第 8/9 层”作为德国南部最大的电动车充电站在媒体上广为流传。

但这还不是全部：“我们的外勤、销售和服务部的同事目前正在测试怎样的电动车后备箱尺寸、续航里程和充电最适合他们的工作。与 2018/2019 财政年度相比，到 2030 年我们车队的二氧化碳排放量要减少

50%。“Hartlieb 表示。这也是实现气候中和的重要一步。至少从碳足迹来看，通快自 2020 年起已实现了气候中和。

目标：摆脱二氧化碳

在未来七年内，通快将投资 8000 万欧元用于气候保护。这家高科技公司希望尽可能地避免排放——不再像工业界常见的那样——用国际碳中和认证来补偿。但是，对于一家拥有约 17,000 名员工的公司来说，将自身能源

消耗产生的二氧化碳排放量减少一半以上，现实吗？由联合国、世界自然基金会和各公司组成的联盟，即国际上受人尊敬的“科学碳目标 (Science Based Targets)”倡议，已经对这些减排目标进行了认证。”他们的目标很

远大，毫无疑问。通快也必须加油。我们需要减少产品能源消耗，这个目标有特别高的要求。同样困难的是，我们如何降低使用原料产生的二氧化碳。“Hartlieb 说。但是：在公司的每一个地方，项目团队都已经提出了想法，并制定了

具有约束力的路线图。”可持续发展项目是一个大项目，必须许多人一起合作，并且每个人都可以做出一些贡献。“Hartlieb 说。在可持续发展问题上的工作意愿从未如此强烈。

<p>”可持续发展“女士：人们在可持续发展问题上的工作意愿从未如此强烈。”我们必须现在就采取行动。“Susanne
Hartlieb 说， ”时间窗口是有限的。“</p>

<p>蓝图：借助加热和冷却应用的正确组合，降低能源消耗。</p>
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一位女士打造绿色工厂
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能源消耗总体规划

场景切换到第 4 生产区。Susanne Hartlieb 大步走过三个全新的生产车间以及办公、料库和技术区。在总面积为 45,000 平方米，超过六个足球场大小的地方，激光业务部门将很快以环保的方式进行生产。“我们从一

开始就以能源总体规划来实施这种规模的项目。例如，他们展示了如何将热流和冷流进行优化联网。生产中的工艺冷却、智能建筑技术、能源监测——一切都旨在节约能源。“哈特利布边说边走下楼梯。

在地下室深处，比道路水平低两层的地方，她打开了一扇门。线路、管道、发电机——这个房间就像新楼的心室，充满了暖气、通风和空调技术。“这可以是所有其他地方的蓝图。例如，我们使用一台中央制冷机，用它的废热来加热激光

部件的清洁系统。”诸如此类的措施使通快的加热和冷却应用的能源消耗减少了约 70%。这可以节约每年约 4500 吨二氧化碳——当然还有大量的金钱。

» 在 2030 年之前，人类有一个有限的时间窗口。我们必须现在就采取行动。

Susanne Hartlieb，通快集团可持续发展负责人

更多的增长，更少的排放

通快大约一半以上的能源消耗来自位于迪琴根的总部。到 2030 年，与 2018/2019 财政年度相比，每年都要节省大量的能源。这是关于使电力消耗减少 1.5%，天然气和取暖油消耗减少 3% 的措施。“在我们所有的

工厂，我们投资于建筑、设备和工艺的能源改进。“Hartlieb 说。付出得到了回报。五年前，通快所在地每年仍有 50,000 吨的二氧化碳排放。到 2030 年，这个数字应该只有一半。

来自每个工厂屋顶的电力

因此，多年来通快一直在扩大自己的可再生资源发电量。Hartlieb 将手指向上方：“在迪琴根，新建生产车间的屋顶上当然会安装光伏设备。我们在这里谈论的是仅在第 4 生产区就有 9500 平方米的太阳能电池板，这几乎等于

1.5 个足球场。该设备每年能提供 1.15 千兆瓦时的电力。作为比较，这可以为 280 多个四人家庭供应一年。“Hartlieb 解释说。到 2027 年，公司所属建筑物所有适合的屋顶表面都将配备太阳能设备。它能产生

15 至 18 兆瓦的峰值，这大约相当于能耗的百分之十。其余的 100% 来自于可再生资源。通快已经从最年轻的、没有补贴的工厂购买绿色电力。未来，电力也将直接来源于风力涡轮机运营商。

智能工厂：通快提供了许多有助于改善生产中生态足迹的技术。 来自工厂屋顶的电力：通快一直在扩大自己的能源生产，比如通过大型光伏系统。

电动车充电站：在迪琴根，公司自己的停车库里有 86 个充电点供员工使用。通快也在对其车队进行电动化改造。

智能工厂——绿色工厂

与此同时，Hartlieb 已经来到了通快的智能工厂。公司在自己的设备上生产钣金件，例如用作折弯机的围栅。Hartlieb 站在一台切割机床旁边。纳米连接、Drop and Cut、Active Speed
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Control、TwinLine——这些能源和材料节约型的功能技术术语现在像蜜蜂一样在房间里嗡嗡作响。”在通快，有非常多的技术可以节约材料和能源，它们有助于改善生产中的生态足迹。数据的透明度是实现更高可持续性的

关键因素。比如借助数字网络，机床和系统可以被主动维护，我们便能避免机床停机。我们帮助客户在提高生产力的同时保护环境。“Hartlieb 说。

这关系到我们的后代

然后 Hartlieb 继续说：”这是一项我们无法避免的任务。在 2030 年之前，人类有一个有限的时间窗口。我们必须现在就采取行动。毕竟，这关系到我们想为后代留下什么遗产。“在这一天结束时，她解开自行车的锁，骑车回家。
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机床事业部发言人


